

Das Marburger Team der Kliniken für Unfallchirurgie und Visceralchirurgie wird deutscher Chirurgenmeister im Drachenboot

Beim diesjährigen deutschen Chirurgenkongress in München 2009 fand auf der olympischen Ruderregattastrecke von 1972 das nationale Drachenbootrennen der Chirurgen statt. Dabei gingen 11 Teams chirurgischer Kliniken aus ganz Deutschland auf das Wasser. Von Seiten der Marburger Chirurgen war am 02.05.2009 ein Ärzteteam bestehend aus Chirurginnen und Chirurgen der Unfall-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie, sowie der Visceral-, Thorax- und Gefäßchirurgie an den Start gegangen. Nach einem sehr knappen Vorlauf sicherte sich das Marburger Chirurgenteam vor dem Team der TU München den Einzug in das Finale. Das finale Regattafeld setzte sich unter anderem aus den Booten des Unfallkrankenhauses Berlin und der universitären Chirurgie Aachen, welche im Vorlauf schnellere Zeiten als das Marburger Team erzielten, zusammen. Angeführt von den Schlagmännern OA Dr. Waldmann (VTG Chirurgie) und dem Ltd. OA Dr. Zettl (Unfallchirurgie) konnte sich das Marburger Team nach dem Vorlauf taktisch wesentlich verbessern. Mit gesteigerter Effizienz durch bessere Abstimmung und gezielteren Kraffteinsatz auf dem Ruder landete das Marburger Chirurgenteam vor dem Gegner aus Berlin einen sensationellen und spannenden Start - Zielsieg mit Tagesbestzeit.

Name	Funktion	Name	Funktion
Jens Waldmann	Oberarzt VTG	Ralph Zettl	Ltd. Oberarzt UCh
Anna Heverhagen	Assistenzärztin VTG	Benjamin Bücking	Assistenzarzt UCh
Steffen Ruchholtz	Klinikdirektor UCh	Peter Langer	Ltd. Oberarzt VTG
Christopher Bliemel	Assistenzarzt UCh	Thorben Müller	Assistenzarzt UCh
Ricarda Ramerth	Assistenzärztin VTG	Caroline Lopez Lopez	Assistenzärztin VTG

Namensanordnung in der Tabelle entsprechen der Sitzpositionen im Boot.



